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Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima sétima SESSÃO ORDINÁRIA da 
primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos 
Santos Silva, Mateus Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo 
Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 026/17, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 237/17 respondendo 
proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não 
houve. EXPEDIDAS A PREFEITURA:  Of. n° 043/17 enviando proposições aprovadas na 
Sessão Ordinária de 04 de setembro de 2017. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a organização do 
desfile da semana da pátria, em especial as escolas que muito se dedicaram para organizar 
seu desfile, inclusive lhe chamou a atenção o desfile da escola José Joaquim de Andrade 
porque conta pontos para gincana da Semana Farroupilha. Parabenizou as soberanas da 
festa da uva que foram escolhidas ontem, a Angélica, a Andriele e a Paloma que os jurados 
foram muito felizes na escolha. Parabenizou a organização da festa que tinha música 
excelente, baile que fazia tempo que não tinha outro tão animado nesta cidade. Comentou 
sobre a conquista da APAE onde a empresa Souza Cruz veio entregar um veículo em forma 
de doação para entidade, um Space Fox ano 2010. Também participou da entrega o deputado 
Jerônimo Goergen, de onde partiu a ideia e ele também intermediou a doação com a empresa. 
Afirmou que há muito tempo vem trabalhando, mesmo antes de ser vereador, para ajudar esta 
entidade e desde março vem correndo em prol desta doação, onde sugeriu procurar a 
empresa que antes já tinha ajudado. Ressaltou que esta conquista foi coletiva, cada um fez 
sua parte ajudando na documentação, inclusive o trabalho excepcional da Dieila e da Mayara 
que tiveram grande empenho, assim como a presidente Maria de Lourdes e a Heleninha. 
Agradeceu o apoio do deputado e de seu gabinete onde inclusive na ida à Brasília o assessor 
do deputado ligou para a empresa Souza Cruz onde ficou encaminhado o projeto, uma das 
coisas que vê a importância dos representantes do município ir a Brasília levar as 
necessidades do município. Comentou sobre a grande união que a comitiva de vereadores 
teve na capital Brasília e agora um dos primeiros frutos foram colhidos, pois este veículo vai 
trazer autonomia para entidade. Comentou sobre admiração das pessoas que visitam a 
APAE, inclusive o representante da empresa Souza Cruz falou que foi uma das mais bonitas 
que visitou, assim como deputado elogiou bastante também. Falou que a Maria de Lourdes 
vai continuar fazendo um bom trabalho sim como a Heleninha fez. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Pediu desculpas por não se fazer presente na APAE, nem no desfile 
porque não estava no município, pois estava acompanhando os cavaleiros na busca da 
Chama Crioula. Parabenizou a todos que se empenharam para ter a conquista deste carro 
para a APAE, pois é isso que os vereadores precisam, conseguir recursos para as entidades. 
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Parabenizou a escolha das soberanas que vão representar a festa da uva, também não pôde 
estar presente, mas ficou sabendo que estava muito bonita e organizada a festa. Comentou 
que na semana passada esteve em uma reunião do Corede, onde nesta reunião ficou bem 
insatisfeito porque o município, embora tenha ficado com uma porcentagem de votos maior 
que Arroio dos Ratos, na distribuição de dinheiro para segurança, Barão do Triunfo ficou sem 
nenhum Real. Comentou que na reunião citou a ida dos vereadores em uma reunião em 
Guaíba e também a contribuição que o município faz para a segurança, o que outros 
municípios não fazem. Ressaltou a ajuda para a brigada, inclusive a vaquinha para fazer a 
reforma da viatura, mas não sobrou nem R$ 30000,00 (trinta mil reais) para instalação de 
câmeras na cidade, o que seria uma grande ajuda para os brigadianos do município. 
Comentou que área da agricultura vai ter recursos assim como área da saúde, mas a questão 
da segurança desanimou, no dia que vier o comandante Quadros vai falar com ele porque 
sabe que ele se esforça, vai dar uma viatura para município, mas acha que ele não participou 
da distribuição. Afirmou que o major que estava lá disse que não adianta R$ 30.000,00 (trinta 
mil reais) em Barão do Triunfo, o que discorda porque com esse recurso dá para colocar 
câmeras para enxergar toda a cidade. Falou que deve cobrar da brigada, pois todos os 
vereadores se esforçam. Fez questão de deixar claro que isso não tem nada a ver com os 
brigadianos de Barão do Triunfo. Comentou que no dia do desfile viu bastante comentários 
nas redes sociais sobre a banda, as crianças devem estar triste, mas muitas pessoas que já 
não são mais crianças estavam querendo fazer política em cima da banda, porém não viu 
ninguém postar agradecendo os professores e os alunos que estavam de desfilando. 
Ressaltou que às vezes as pessoas devem olhar para os dois lados, não somente criticar, 
mas também elogiar que estava bonito o desfile. Comentou que saíram quinta-feira de Barão 
do Triunfo para buscar a Chama Crioula em General Câmara e amanhã a Chama Crioula 
estará chegando na cidade, hoje os cavaleiros anos estão na propriedade de Zezé. Comentou 
que o coordenador abriu mão de receber a Chama Crioula, para um cavaleiro de 9 anos de 
idade ter o prazer de receber a chama. Convidou a todos para participar da chegada da 
Chama Crioula amanhã a partir das 10:00 horas da manhã. Em COMUNICAÇÕES, os 
Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. O VEREADOR 
ILO, abriu mão da palavra. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando não houve 
proposições nem projetos para serem votados. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a 
presença do prefeito, do Seixas e da secretária da saúde que estiveram na Audiência Pública 
sobre o Plano Plurianual. Agradeceu a Souza Cruz e parabenizou a APAE pela doação do 
carro que foi feita, isso foi muito importante, esse veículo vai ajudar muito. Parabenizou os 
cavaleiros que estão fazendo a trajetória para buscar a Chama Crioula, isso é importante para 
manter a tradição no município. Parabenizou as meninas que vão representar a Festa da Uva. 
O VEREADOR DIOGO abriu mão da palavra. Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, 
Líder do PSD, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o secretário Garigan pelo jogo que realizou no fim de semana. 
Parabenizou a todas as candidatas que participaram da escolha da Rainha da festa da uva, 
em especial as vencedoras, a Angélica, a Andriele e a Samanta. Usou a palavra o 
VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou as participantes do desfiles, 
principalmente os professores que se empenham bastante para que os colégios participem. 
Agradeceu a Souza Cruz pela doação de um veículo à APAE e agradeceu a todos que se 
empenharam para que fosse conseguido este carro. Parabenizou o Garigan e todos os 
participantes do segundo campeonato. Parabenizou todas as meninas que participaram do 
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desfile, especialmente as vencedoras que vão representar o município na festa da uva. Usou 
a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial a vice-prefeita Laureni. 
Comentou que sente a falta do prefeito, pois ainda neste ano ele não participou de nenhuma 
Sessão. Agradeceu ao prefeito e aos secretários que estavam presentes hoje na Audiência 
Pública sobre as leis orçamentarias. Parabenizou a APAE pela conquista do carro. 
Parabenizou a empresa Souza Cruz em nome do orientador Daniel, acha que foi um 
reconhecimento que fazem com o município, deseja que outras empresas sigam o exemplo 
para conseguir fazer doações não somente para a APAE, mas para as demais entidades do 
município. Parabenizou as vencedoras e todas as demais participantes do desfile para 
escolha das soberanas da festa da uva. Parabenizou os organizadores do campeonato e 
futsal e o desfile do dia sete de setembro, embora tenha sentido falta da banda, uma pena 
que foi contratado um regente de banda, porém agora deve-se pensar no próximo ano para 
que a secretaria se organize para fazer o melhor possível. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Lembrou os vereadores que amanhã às 13:30 tem uma reunião marcada com o 
secretário de educação e o prefeito na secretaria de educação. Sugeriu que os vereadores 
venham apreciar a chegada da Chama Crioula e depois ir à reunião. Agradeceu ao Souza 
Cruz em nome do Daniel Salatti pelo carro recebido pela APAE, antes a empresa já havia 
feito duas doações, esse é um dos projetos que é fruto da ida à Brasília, pois se não fosse 
com o projeto elaborado pela Dieila e pela Maiara, com a ajuda do deputado Jerônimo 
Goergen a APAE não teria recebido este benefício. Parabenizou os organizadores do desfile 
para escolha da rainha da festa da uva para o ano de 2018, em especial as meninas que 
desfilaram. Parabenizou o secretário do desporto por sua filha ter ficado como rainha, assim 
como a Andressa como primeira princesa e a Samanta como segunda princesa. Agradeceu 
ao Executivo que esteve nesta Casa discutindo sobre o PPA. Agradeceu ao cavalarianos que 
estão representando o município na busca da Chama Crioula, não deixando a chama da 
tradição morrer dentro do município. Pediu aos vereadores para não colocar nenhuma 
proposição na próxima Sessão Ordinária para que a Sessão seja breve porque logo após tem 
a Sessão Solene no CTG. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente 
Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia dezoito de setembro de 
2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 11 de setembro de 2017. 
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